

Polsek Ciracap Polres Sukabumi Sambang Masyarakat

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM

Aug 30, 2023 - 08:15



Polsek Ciracap Polres Sukabumi Sambang Masyarakat

Sukabumi, 30 Agustus 2023 - Dalam upaya mempererat hubungan antara aparat kepolisian dan masyarakat, Bripka Hugo Tri S, Bhabinkamtibmas Desa Waluran Mandiri, Polsek Ciracap, melaksanakan kegiatan door-to-door di wilayahnya pada hari Rabu (30/8). Kegiatan yang dimulai sejak pukul 08.10 WIB ini bertujuan untuk menjalin silaturahmi sekaligus menyampaikan program unggulan dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede.

Dengan semangat Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien), Bripka Hugo Tri S menjelajahi Kp Waluran Rt. 01/02 Desa Waluran Mandiri, Kecamatan Waluran. Dalam setiap kunjungannya, beliau tak hanya menyampaikan program-program kepolisian, tetapi juga mendengarkan segala curhatan dan saran yang diungkapkan oleh warga. Kedekatan ini diharapkan

dapat membangun hubungan saling percaya antara kepolisian dan masyarakat.

Salah satu fokus utama dalam kegiatan ini adalah mengajak warga untuk bersama-sama menjaga keamanan lingkungan masing-masing. Bripka Hugo Tri S mengingatkan kembali pentingnya keaktifan siskamling sebagai langkah preventif dalam mencegah tindak pidana, terutama pencurian. Dengan kolaborasi antara aparat kepolisian dan masyarakat, diharapkan tingkat keamanan di Desa Waluran Mandiri dapat lebih ditingkatkan.

"Kami ingin menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga. Dengan adanya kerjasama dari masyarakat, kami yakin tujuan ini dapat tercapai," ujar Bripka Hugo Tri S. "Melalui program Aa Dede, kami berkomitmen untuk memberikan pelayanan yang agamis, aman, penuh dedikasi, dan penuh empati demi terwujudnya lingkungan yang damai dan efisien secara efektif."

Kegiatan door-to-door ini memberikan dampak positif bagi masyarakat Desa Waluran Mandiri. Warga merasa dihargai dengan kunjungan personal dari Bhabinkamtibmas, dan hal ini diharapkan dapat memperkuat sinergi antara kepolisian dan komunitas setempat dalam menciptakan lingkungan yang lebih aman dan tertib.